
PV - Réunion CI 27/03

Dominique Gilbert à la prise de notes
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1 ORDRE DU JOUR

1 Ordre du jour

1. Ajout de points divers

2. Approbation du PV précédent

3. Retour événements :

4. Pré-TD CISEP

5. S(L)IPP

6. TD CI-ISEP-CKO

7. Nettoyage

8. Autres

9. Evénements à venir :

10. 28/03 Pré-TD Slave— 16/04 Pré-TD Social — 22/04 Pré-TD CI-CePha-
CIGa

11. 08/04 Bobbejaanland FOSDEM

12. 15/04 Election PDB — 24/04 Mercredi Méchant

13. Autres

14. Trésorerie

15. Sport

16. Fin de mandat

17. Dates AG fin de mandat

18. Dates prochaines réunions comité

19. TODO List projets comité

20. Status

21. Points Divers
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2 PRÉSENCES

2 Présences

2.1 A l’heure

— Guillaume Wafflard, Président
— Esteban Diaz, VPI
— Dominique Gilbert, VPE + Balef
— Gianni Vangrunderbeeck, Propagande
— Sofia Chica Cobo, FOSDEM
— Carolyn Chavez, FOSDEM
— Turbine, Mainteneur (UrLab)

2.2 Presque à l’heure (-15min)

— Théo Charlier, Bar
— Yu Hang, Bar (coopté)
— Malorie Hullaert, Bar (cooptée)
— Lucie Louette, Social/Culture/Librex (cooptée)
— Valentine Meyvaert, Eco-resp
— Sana Vanhollebeke, Egalité et Inclusivité
— Nicolas Meunier, Trésorier Bar
— Marie Toussaint, Social/Culture/Librex

2.3 Retardataires

— Dimitri Baranuykin, Sport
— Elodie Roland, Bar
— Sacha Beauclaire, Photo (cooptée)
— Phi Pham, Balef
— Baptiste Foullon
— Donovan Masure

2.4 Absence excusée

— Triantafyllos Mandekis, Sport (coopté)
— Maxime Van den Broeck, Secrétaire
— Anicia Van Passenhove, Bar
— Louka Coene, Folklore
— Kenzo Mailleux, Webmaster
— Félicien, Vice-mainteneur (UrLab)
— Astramast, Trésorier (UrLab)
— Palmyre Le Gall, CantuX

2.5 Absence non excusée

— Florian Hanuise, Bar (coopté)
— Charlotte Tardy, Bar (cooptée)
— Ethan Alleman, Cours
— Matheo Cassayas, Photo + Bar (coopté)
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2 PRÉSENCES

— Julian Venkatapen, Égalité et Inclusivité (coopté)
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3 RETOURS ÉVÉNEMENTS

3 Retours événements

3.1 Approbation PV précédent

Votes pour l’approbation du PV de la réunion du 05/03/2024 :
— POUR : 10
— CONTRE : 5

Le PV du 05/03/2024 est donc approuvé

3.2 Pré-TD CISEP

Nico : Tout s’est relativement bien passé. On a essayé les croques-monsieur et ça a
super bien marché. On est à environ 110€ par cercle. Elodie est arrivée en retard,
mais à part ça, tout s’est bien passé.

Elodie : J’aimerais bien m’expliquer par rapport à ça. J’avais fait des perms de base
et un des barman a dit qu’on s’en foutait des perms et donc je me suis permise 30
minutes de retard.

Guillaume : Le but des perms, c’est d’être responsable de ta perm. Si tu ne viens
pas, tu dois trouver quelqu’un pour te remplacer.

Nico : En soit on était bien assez de barmans donc c’était pas un soucis.

3.3 S(L)IPP

Esteban : Le S(L)IPP s’est bien passé, à part le temps qui était dégueulasse. Au
moins, moins de monde est venu et on a pas eu de problèmes avec Leroy. Elle n’a
pas aimé la blague et on a dû faire venir 2 agents plus tôt.

Sofia : Donc on doit payer nous les agents ?

Esteban : Oui.

Guillaume : C’était pas super intelligent vu comment on a dû négocier avec Leroy
et lui dire que tout allait bien se passer de dire après qu’on s’en fou.

Valentine : Je trouve que ça aurait été bien d’avoir une safe zone, surtout avec un for-
fait comme ça. Et j’ai pas aimé le fait qu’on vomisse et qu’on fasse pipi dans le cercle.

Esteban : Ceux que j’ai vu, c’était des gens de la VUB, parce que c’est normal chez
eux.

Valentin : Non, ce n’était pas que de la VUB que j’ai vu.

Esteban : Les remboursements des perms vont arriver. Toutes les perms n’ont pas
été tenues.
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3 RETOURS ÉVÉNEMENTS

Nico : Ah et on a retrouvé les bracelets disparus, on pensait juste que c’était une
bôıte à pizza.

Guillaume : Pour revenir sur la Safe Zone, c’était prévu dans les plans de base, mais
le plan nous a été refusé.

Donovan : Si on fait une Safe Zone, ça montre aussi qu’on prévoit un gros événement,
alors que c’était sensé être juste un pré-TD.

Guillaume : Actuellement, le SIPP est vraiment contre notre événement donc es-
sayez de prévoir ça très tôt l’année prochaine, sinon on ne pourra jamais refaire un
événement comme la première édition.

3.4 TD CI-ISEP-CKO

Dominique : Le TD s’est dans l’ensemble bien passé. On était bien organisées en
amont et le travail était bien partagé.

Guillaume : Un truc qui m’a dérangé avec l’organisation, c’est que parfois, personne
ne gérait. Je ne savais pas qui étaient les autres VP et vers qui me tourner. C’est
toujours un peu le bordel quand on est beaucoup à gérer, surtout à trois cercles.
J’avais mal lu le message pour le check-in, je pensais que tu voulais que je le fasse,
pas que je trouve quelqu’un pour s’en occuper.

Valentine : Je trouve ça chouette qu’on ai fait un TD avec eux parce qu’on s’entend
bien.

Elodie : Je sais que Cat vient souvent nous aider dans nos événements et qu’on essaie
de souvent excuser sa méchanceté. Au bal, je regardais pas spécialement l’heure et
à la seconde où ma perm s’est terminée, elle m’a pris physiquement pour me jeter
hors du bar et j’en suis tombée par terre. Cat dégage toujours physiquement les gens
et c’est pas du tout ok. Peut-être lui en toucher un mot ou ne plus la laisser prendre
de perm.

Sofia : Moi, je l’ai jamais vue faire parce que j’en ai jamais eu l’occasion. Mais c’est
vrai que ça m’a l’air bien argumenté.

Valentine : C’est vrai qu’elle tient bien ses perms, mais pas du tout son agressivité.

Elodie : Au TD, j’étais au bar avec elle et elle a passé la moitié de sa perm au fût
déleg.

Guillaume : Elle était la seule à gérer les gens qui entraient et sortaient derrière le
bar. Je pense que ça l’a énervée aussi.

Nico : J’étais en perm avec elle en début de soirée et elle était déjà vachement agres-
sive dans sa façon de parler alors qu’il y avait aucun stress.
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3 RETOURS ÉVÉNEMENTS

Sana : Vous pouvez m’envoyer un message avec tout ce qu’il s’est passé si vous vou-
lez. Je m’entends bien avec elle, ça me dérange pas. Notre relation est neutre donc
elle va peut-être mieux le prendre. Je sais pas comment elle va réagir mais en tout
cas ça me dérange pas.

Malorie : Moi aussi plusieurs personnes sont venues me voir par rapport à elle et au
bal aussi elle a pas été très sympa. Donc c’est pas juste Elo qui a ressenti un truc quoi.

Elodie : Est-ce qu’on prend une décision par rapport à elle ou on lui dit juste de se
calmer ?

Sana : D’abord on en parle, et en fonction de sa réaction, on voit si on doit faire
quelque chose.

Guillaume : Lui parler, c’est la meilleure des choses.

3.5 Nettoyage

Esteban : Tout s’est bien passé, il était grand temps de le faire. Je remercie surtout
Dono et Nico qui ont bien géré par rapport à ça. Il n’y a rien à dire de plus à part
que le cercle est propre. On a fait l’estimation des dépenses et on est plus ou moins
dans le budget. On est à 300/350€

Guillaume : J’ai relancé le Cgéo encore une fois, parce qu’on nous a dit que les
étudiants ne doivent pas le faire, ça doit être une société mais personne n’avait ap-
pelé la société. Je les ai eu au téléphone dimanche après-midi, mais ils disent qu’ils
ont des problèmes avec leurs livraisons. J’ai fort insisté et j’ai fait en sorte que tout
soit fini avant la fin du mandat comme ça on pourra commencer à réaménager tout
ça.

Théo : Il faut pas oublier de prévenir la pharma parce qu’ils utilisent aussi le Cgéo
et ils avaient pas l’air au courant.

Sacha : Si, ils sont au courant. On a parlé avec Arthur pendant qu’on nettoyait.

Guillaume : En tout cas, Sara de la pharma est en copie de tous les mails. Et quand
ils viennent, on devra être là avec la pharma pour voir ce qu’on jette et ce qu’on
garde.

Nico : Avec Dono, on va au cercle pour attacher l’étagère, la sécuriser, s’occuper de
la serrure et accrocher le porte-manteau.

Guillaume : Vous voulez qu’on demande une autorisation pour ouvrir le cercle pen-
dant les vacances ?

Dono : Je pensais à une belle fresque, à ce moment là, pendant les vacances, ça
serait idéal.
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3 RETOURS ÉVÉNEMENTS

Guillaume : Il faudra donner les dates à l’avance.

Dono : Il y a 2 ans, on pouvait ouvrir pendant les vacances si c’était pour nettoyer
ou rénover, mais uniquement jusque 18h.

Guillaume : Si on veut aménager l’arrière du bar aussi, les vacances c’est le bon
moment.

Nico : Oui, mais il faudra encore voter un budget car on arrive au bout.

Guillaume : Je voulais aussi un écran dans le cercle pour pouvoir afficher des trucs
comme le prix des boissons. En plus, ça nous ferait un serveur dans le cercle.

Sana : Juste, pour les prochains pré-TD, pour ne pas que ça soit dégueulasse à
chaque fois et que ça ne soit pas toujours les mêmes qui nettoient, on peut peut-être
faire des perms. Parce que si on laisse le cercle sale à chaque fois, on va encore avoir
un cercle sale.

Dono : Le truc, c’est que la crasse attire la crasse.

Elodie : Il faut vraiment qu’on ferme le cercle à minuit trente pour pouvoir nettoyer.

Sana : Si vous avez besoin d’aide, n’hésitez pas à demander.

Guillaume : Pour le S(L)IPP, c’était chiant parce que personne n’est resté pour ran-
ger et c’est pas cool.

3.6 Sortie ciné

Marie : J’étais déçue parce qu’on était que trois.

Sana : En vrai, vu que c’était que des films mainstreams, c’est des trucs que je peux
aller voir comme ça, ça serait mieux de faire des trucs plus spéciaux.

Caro : Ou juste louer un auditoire et faire une projection, c’est gratuit.

Valentine : Je suis désolée, j’avais pas compris que si on votait, on venait.

Guillaume : Est-ce qu’il y a encore d’autres points sur les événements passés ?

Sana : L’argent de la semaine bleue, Louka avait parlé de donner l’argent à une
association, quid ?

Hugo : Charlotte a toujours l’argent chez elle, je vais demander qu’elle le rende.

Caro : Maintenant, ça fait deux mois qu’ils ont l’argent et du coup, ils pensent qu’ils
peuvent faire ce qu’ils veulent avec.
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4 EVÈNEMENTS À VENIR

Sofia : Comme ça, vous êtes au courant, on a plus de trente personnes inscrites.
Donc on a décidé de louer un car et de demander 10€ par personne, ce qui revient
à moins cher que le train. On est à 1364,80€. On a trois personnes qui paient le
prix plein et Elo qui paie 15€ parce qu’elle n’est venue qu’un petit peu. Quand tu
réserves pour un groupe, tu es obligé de prendre un superviseur par 15 personnes
qui ne paie pas, mais j’ai pas compris pourquoi. Il reste encore de la place car le prix
du car est le même qu’on soit 30 ou 50. Les chiffres du FOSDEM sont pas encore
juste car depuis que Mark est parti, je ne sais pas ce qu’on a récupéré des cautions.
La philo, on a pas de nouvelles. Le car normalement revient à 20€ par personne
mais on s’est dit que c’était beaucoup.

Guillaume : Oui, 10€ c’est mieux. Je trouve que vu qu’on a eu un bon FOSDEM,
on peut se permettre un remerciement différent.

Sofia : Même si on avait offert de la nourriture, on serait arrivés à 1000€ avec un
buffet à 25€.

Vote pour le budget Bobbejaanland :
— POUR : 17
— ABSTENTION : 1

Le budget est donc approuvé.
Caro : Rendez-vous à Delta à 8h normalement.

Sacha : Elo elle pensait que Bobbejaanland c’était Walibi en néérlandais.

4 Evènements à venir

4.1 Pré-TD Slave

Phi : On est dessus, ça s’organise.

Guillaume : Attention à ce qu’on ne voit pas la vodka sur les réseaux. Après ce
pré-TD, ça sera les vacances, donc on ne se voit pas pendant 2 semaines. Ensuite,
on commence avec l’élection PDB, puis le mardi, pré-TD social.

4.2 Pré-TD Social

Marie : Il va se faire, mais il y a rien d’organisé.

Lucie : Ils essaient d’avoir le préfab droit, mais pour le moment, personne ne relance.

Guillaume : Si c’est mardi, il faut organiser le truc pendant les vacances. On pourrait
aussi essayer de faire de la pub pour les BA1, parce qu’on en fait pas beaucoup pour
les étudiants.
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5 TRÉSORERIE

Val : C’est pas sensé être fait depuis le début ?

Guillaume : Oui, mais peut-être essayer de faire des affiches. Vu que c’est bientôt
les examens et qu’ils vont plus trop sortir, c’est le moment de faire ça.

4.3 Mercredi Méchant

Guillaume : Quelque chose à dire pour le MM?

Esteban : Oui, mais dans le tour des postes.

4.4 Autres

Guillaume : Le 21 avril, il y a les 10 km. Qui participe ? Moi, Ethan, Tri et Snoop.
Ensuite, il y aura le pré TD CI-CIGa-CePha. Il faudra prévoir l’AG de fin de mandat
des ces eaux là. Le 8 Mai, il y a l’Agro de Gembloux qui nous invite à visiter leur
brasserie et à sortir avec eux.

Sofia : Donc c’est un peu une sortie culturelle ?

Guillaume : Oui, on peut dire ça.

Caro : Il y a aussi le banquet de la guilde. Je comptais faire ça le 30 avril car c’est
congé le lendemain, mais c’est un mardi. Ou alors on fait ça le vendredi, je dois leur
demander ce qu’ils préfèrent.

Dominique : On voulait aussi faire un pré-TD le 18 avril.

Guillaume : Tant qu’on parle de ce qu’on veut faire, si vous n’avez pas encore fait
la TODO, faites le maintenant s’il-vous-plâıt.

5 Trésorerie

Hugo : Pour le moment, j’ai commencé à essayer d’avoir accès à pas mal de trucs et
à comprendre la logique de Mark. Je la comprends pas. J’ai compté ce qu’on avait
gagné au TD mais je suppose qu’on divise par trois ?

Dominique : Oui.

Hugo : Il faudra voir encore pour le S(L)IPP, mais vu que Mark venait de se barrer
et que j’étais bourré tout le temps, je savais pas trop comment faire donc ça sera un
peu approximatif et pas hyper clean.

Caro : Maintenant, tu peux retrouver en faisant toute la compta.
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6 TB

Hugo : Oui, mais de l’argent est rentré depuis. Il y a de l’argent de la semaine folklo
qui a été mélangé.

Caro : Vous mettez les fûts de la semaine folklo dans le budget S(L)IPP, c’est plus
facile à compter.

Hugo : Je vais essayer de clôturer les comptes. Je vais essayer de voir Mark pour
comprendre son drive. J’ai fait le fond de caisse pour Nico. Sortez vos cartes bleues
pour la prochaines fois, je vais vous réclamer vos dettes. Il y a des dettes qui ont
trâıné pendant plusieurs années. C’est pour que l’année prochaine, le prochain trez
doive pas se taper des contacts de gens pas là depuis des années. Tout le monde a
bien payé ses dettes sauf 2/3 personnes donc c’est cool.

Elodie : Moi ça me dérange pas que Daf soit trez, mais je comprends pas pourquoi
on l’a pas voté ?

Hugo : J’ai aucun bénéfice, les cartes sont pas à mon nom, le moniteur non plus.

Elodie : Moi je préfère que ça soit fait officiellement plutôt que comme ça.

Hugo : Il reste deux mois grands max.

Caro : Mais c’est mieux que quelqu’un du comité le fasse et moi je sais le faire.

Esteban : Même lui ça l’arrange que quelqu’un du comité le fasse.

Guillaume : Quelqu’un qui remet en ordre à la limite et Daf fait les trucs au quoti-
dien, genre les remboursements.

Caro : Pour bien faire, il aurait fallu garder tout ce qui avait été fait en début d’année
et tout vérifier.

Guillaume : Si tu veux tous les accès et tout vérifier, je peux te les donner.

Caro : Je veux bien.

Hugo : Il faut aller déposer l’argent chez ING aussi.

Caro : Si vous êtes au moniteur, vous pouvez aller à la banque nationale aussi.

6 TB

Dominique : Vu que le mec du Koezio ne nous a jamais répondu, on voulait vous pro-
poser un autre TB. C’est la Quizz Room dans le centre. Pour ceux qui ne connaissent
pas le principe, c’est une grande salle avec pleins de buzzers. On sera en équipe de
deux. Il y aura des questions auxquelles il faudra répondre et buzzer le plus vite
possible pour marquer le plus de point possible. Les questions vont de la culture

11



6 TB

générale au blind test. Il y a aussi un système de bonus et de malus, c’est vraiment
chouette.

Elodie : Je suis désolée que le mec n’ai pas répondu. Si vous voulez, je bosse ven-
dredi, je peux le relancer. Et pour ceux qui ne connaissent pas Koezio, c’est un parc
d’attraction mais aussi de l’accrobranche. On est sur TikTok et Youtube.

Sacha : Je trouve que l’accrobranche fait peur.

Elodie : Mais non, tu vois rien, c’est dans le noir. Et j’ai 30 pourcent sur les boissons !

Dominique : On peut faire un vote sur Discord et voir ce que les gens préfèrent. Il
faudrait juste qu’on puisse voter un budget pour qu’on puisse avancer là-dessus. La
Quizz Room revient à 26€ par personne.

Elodie : C’est à peu près les mêmes prix pour le Koezio.

Caro : C’est un gros budget. On se repose sur ce qu’on a rapporté avec le FOSDEM,
mais sur tout ça, il faut enlever nos anciennes dettes, le bal et la bleusaille de l’année
prochaine. Et on a déjà Bobbejaanland.

Esteban : L’idée de base, c’était de faire 2 TB, et finalement, on en a pas fait au Q1.
Bobbejaanland, c’est pour remercier d’avoir aidé au FOSDEM donc c’est pas juste
le comité. Là on peut voir ça comme un remerciement au comité.

Nico : On est combien dans le comité ?

Guillaume : une trentaine, sachant que tout le monde ne viendra pas.

Dominique : C’est mieux de voter un budget en se disant que tout le monde vient
et payer moins au final que le contraire.

Sofia : Vu que c’est un remerciement pour le comité, on l’offre aussi aux gens qui
sont jamais là ?

Esteban : C’est pas vraiment un remerciement, c’est un TB dont en soit oui ça sera
pour tout le monde.

Caro : On en est où niveau argent avant de voter ?

Guillaume : On est à 30000.

Caro : Avec toutes les dépenses qui arrivent, c’est peu non ?

Esteban : D’habitue, on met au moins 240€ de fûts qui n’ont pas été mis cette année.

Caro : L’année passée, on a pas mis de fûts non plus.

Dominique : Mais l’année passée, les gens étaient pas aussi mal dans le comité que
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8 TABLE FOLKLORIQUE

cette année non plus.

Guillaume : Pour le vote, option 1 : le cercle offre complètement le TB ; option 2 :
on demande une participation de 5€ par personne ; option 3 : le cercle ne paie pas
de TB.

Votes pour le budget TB :
— OPTION 1 : 12
— OPTION 2 : 5

Le TB sera donc entièrement offert par le comité.
Sofia : Il faut arrêter de tout reposer sur le FOSDEM, parce que s’il n’y a pas de
FOSDEM, il n’y a pas de cercle.

Guillaume : C’est pas parce qu’on a eu le FOSDEM qu’on paie pleins d’évents. On a
fait aucune dépense pour le comité cette année. Là, c’est une dépense exceptionnelle.
On ne va pas d’office faire des trucs aussi chers.

Esteban : l’idée, c’est de faire des plus petits TB mais tout au long de l’année.

Caro : Je comprends pas pourquoi le faire alors que c’est déjà si tard ?

Dominique : Pour motiver les gens à reprendre des postes et leur montrer qu’on peut
faire des chouettes trucs comme promis à la dernière réunion.

7 AG de fin de mandat

Guillaume : Les vacances arrivent, ensuite il nous reste deux semaines avant la fin
du mandat. On essaie toujours de mettre l’AG avant le MM pour que la toge n’in-
fluence pas l’implication dans un poste. Qu’on ne se dise pas ”j’ai pas pris la toge,
je vais prendre un truc par dépit”. Il faudrait donc faire ça aux alentours du 24.
L’année passée, on avait commencé à 16h et terminé à 4h. On veut aussi faire une
AG statutaire. On fera un vote sur Discord. Il faut aussi trouver une date pour une
réunion comité.

8 Table Folklorique

Esteban : On a parlé sur le groupe CDB de faire une table folklorique, on sait pas
encore avec qui ou comment ça se ferait.

Hugo : Ça sera d’office CDB et TDC. On hésitait à prendre des représentants pour
chaque groupe parce que si tout le monde donne son avis, ça va finir en AG. Même
si c’est fait après la nouvelle élection PDB, on le fera quand même.

Sana : C’est pas grave si on a rien de concret vu qu’on a jamais fait ça ?
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10 BANQUET

Hugo : ouais mais on veut que ça soit un truc concis

Caro : Dans les autres cercles, ils font un form où les gens disent ce qu’ils ont à
redire, ça permet d’être plus concis et tout le monde pourra donner son avis. Ou
alors, faites un form avec toutes les actis et que chacun donne son avis sur chaque
acti.

Elo : Et faire un rappel de chaque actis pour ceux qui auraient oubliés ce qu’il y avait.

Dono : Bref, c’est pour vous prévenir qu’il y aura ça et que vous puissiez déjà y
réfléchir.

Hugo : vous pouvez dire des trucs positifs aussi, ça doit pas d’office être négatif. Et
faire vos remarques dans la bienveillance.

Esteban : Et dans l’amour.

Hugo : Dès qu’on a une date précise, on la communiquera.

9 Club Mate

Caro : J’ai déjà créé le form pour le club mate. Je leur avais promis de vendre des
bacs. Je sais qu’il y a pleins de gens de l’UrLab qui voulaient en acheter. Ça serait
pour avoir du débit et que les gens puissent profiter du tarifs préférentiel qu’on a.
Et ça nous permettrait de garder un bon rapport avec eux.

Guillaume : Peut-être que d’autres cercles seraient intéressés de nous en acheter.

Caro : On pourra peut-être pas rendre les vidanges, mais ça reste 35€ le bac, ce
qui reste moins cher qu’en magasin. C’est bientôt la fin de l’année donc je peux pas
m’occuper des vidanges.

Guillaume : On peut toujours aller rendre les vidanges nous-mêmes au magasin.

Caro : Il a aussi demandé, quand il parlait de faire Club Mate x blocus, qu’on soit
un point de vente pendant la période de blocus. Je vais lancer le form bientôt.

10 Banquet

Caro : A la base, on voulait faire venir un traiteur, mais ça sera trop cher parce que
ça revient à 25€ par personne, donc on ferait payer 30€ et je sais pas qui va payer
autant. On pensait cuisiner nous-même pleins de trucs pour faire un buffet. Si des
gens veulent venir aider, vous êtes les bienvenus. On voulait demander un budget
au cercle qu’on rembourserait.
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11 TODO LIST ET TOUR DES POSTES

Esteban : Viens avec un vrai budget et on vote ça à la prochaine réunion.

Guillaume : Si c’est juste avancer de l’argent, oui mais pas payer.

Caro : T’inquiète pas, ça sera rentable.

Val : Au pire, on fait un système d’inscriptions pour être sûrs de qui vient.

Caro : Là, je me suis dit qu’il nous fallait 500€ pour me dire qu’on était large, mais
je vais d’abord lancer le form.

11 TODO List et tour des postes

Sofia : Oui, rien de plus à dire que ce qui est écrit.

Nico : Pas grand chose à ajouter. On va accrocher le portemanteau et l’armoire.
J’aimerais bien une armoire qui rentre dans le bar et qui ferme à clés pour que les
nouilles et les écocups arrêtent de disparâıtre. Les bouchons d’oreilles, on en a plus
parce qu’ils sont tous tombés.

Val : D’ailleurs, je suis pas contente, je venais de les ramener en plus.

Nico : Ça me dégoûtait rien que de les prendre en main. Le cadenas du frigo aurait
déjà été fait, mais on avait pas le bon cadenas. J’ai l’enrouleur, ça sera fait demain
avec la serrure. J’aimerais bien avoir des softs mais tant que le Cgeo est pas vide,
c’est compliqué. On pourrait ramener des bacs de spéciale mais le sol est humide et
pas agréable et on peut pas prévoir nos stocks plusieurs semaines à l’avance comme
les autres cercles car le Cgeo est rempli. Mais s’il est vidé avant la fin de mon man-
dat, on tentera quelque chose. Sinon il faudra abandonner.

Val : J’avais pensé, pour les écocups et les bouchons d’oreilles, à acheter un bac pour
tout mettre dedans et le ranger sous le bar.

Nico : C’est l’endroit le plus dégoûtant du cercle, c’est pas un bon endroit. C’est
une bonne solution entre deux, mais on devra le déplacer parce qu’il dérangera et il
faudra une autre solution, mais on est sur la bonne voie.

Dono : Ou alors, la planche qu’on a ramené ?

Nico : Oui, on a reçu avec l’étagère une planche qui ressemble à un plan de travail.

Dono : Si on l’attache, on peut stocker des trucs dessus.

Nico : Faudra acheter des équerres ? mais c’est envisageable.

Guillaume : Et tout ça en terme de timings ?
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Nico : Demain on retourne faire pleins de chose.

Guillaume : Et pour le reste du matériel ?

Nico : J’ai déjà cherché en ligne, mais il faut une voiture pour tout récupérer ou que
ce soit proche. Mais je sais pas anticiper tout de suite.

Guillaume : Quand tu as les mesures, dis les pour qu’on cherche tous de notre côté.

Dono : Il faut de la peinture craie aussi.

Nico : Oui, pour achever ces murs qui sont malheureux et moches. C’est 4€.

Guillaume : Mais tu ne sauras pas tout faire demain ?

Val : Moi j’ai le temps !

Guillaume : Il faudra donc ouvrir pendant les vacances.

Nico : Si demain la peinture est là, tout sera fait demain normalement.

Guillaume : S’il faut changer des trucs derrière le bar, les infra de l’ULB sont prêtes
à faire tout ce qui est électricité et eau. Ils ont vu que des gens avaient changés
certains trucs eux-mêmes et ils étaient pas contents.

Nico : Parce que s’il y a le feu, ils sont responsables. L’évier est réparé.

Dono : Et les prises aussi.

Val : Projet de cendrier. On a fait une réunion et on a trouvé des cendriers, on
doit juste choisir lesquels on veut mettre. On peut envoyer des photos des mégots
qui trâınent par terre et on devra pas payer le cendrier. On avait parlé de cendriers
temporaires aussi, mais soit c’est en verre et avec les personnes bourrées c’est dan-
gereux, soit ils risquent de les jeter par terre. Et s’il-vous-plâıt, arrêtez de fumer
dans le cercle.

Guillaume : Et du coup, c’est en cours au nouveau de l’ACE?

Val : Le délégué ACE répond pas vite mais on doit se revoir pour voter et comman-
der. Il y aurait un moyen peut-être de recycler les mégots et ils font des cendriers
avec. Il y a la semaine écologie prévue début mai. Je serai peut-être plus Eco-
resp, mais je vais quand même participer. Chaque jour il y a des choses différentes.
Conférence le lundi, soirée écologie le mardi (je l’organise), mercredi rien, jeudi acti-
vité pour recycler et vendredi fresque du climat. On va proposer des plats écologiques
toute la semaine. La fresque je suis chaud mais j’y connais rien.

Guillaume : Peut-être expliquer ce que c’est ?
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Val : De ce que j’ai compris, c’est un dessin engagé.

Guillaume : C’est un truc éducatif où l’idée c’est de bien comprendre les enjeux
écologiques, climatiques et socio-économiques, et que les gens aient une vue d’en-
semble sur tous les problèmes. Apparemment c’est chouette.

Sofia : C’est plus une activité pas une vraie fresque.

Val : Oui, ça peut être intéressant.

Guillaume : T’avais bien aimé le faire ?

Sofia : Oui, ça te fait mieux comprendre et ça te sensibilise plus sur certaines choses,
et on se rend compte qu’on est dans la merde. Faut vraiment que les gens soient
intéressés parce que c’est long.

Guillaume : Est ce que ça pourrait vous intéresser ?

Val : Si vous êtes intéressés, je le mettrais sur Discord pour que vous vous mani-
festiez, mais je dois me renseigner. Je veux mettre des affiches de prévention dans
le cercle et je les ramène demain. Je veux aussi vérifier que tout est bien en ordre
et ne pas laisser tout ça au futur Ecoresp. La bôıte écocups, du coup Nico fait une
armoire. Je vais encore faire quelques perms safe zone et ça m’saoule. Je vais aussi
en faire en juin.

Elo : Par rapport à ce que Val et Nico ont dit, vu que maintenant on va avoir une
armoire pour tout stocker, ça serait cool que, à l’intérieur, qu’il y ait une fiche des
inventaires avec tout ce qu’elle contient qu’on mettrait à jour régulièrement.

Guillaume : C’est une bonne idée, on doit même pas attendre l’armoire.

Nico : Les feuilles derrière le bar, elles prennent la bière et l’humidité.

Val : Tu les plastifies et tu écris au marqueur qui s’efface. Je pensais aussi faire ça
pour la trousse de secours. Je vais plastifier ce qu’il doit y avoir et comme ça c’est
facile à vérifier. Derrière le bar, j’ai prévu des capotes, bouchons d’oreilles, serviettes,
tampons et cendriers portables.

Esteban : Je veux faire une nouvelle fresque : voter pour la millième fois si on garde
la fresque actuelle et faire une phrase sympa sur le librex. Faire des goodies genre
des bananes etc. Je vais lancer un dossier vide pour que vous mettiez vos idées et
on votera en réunion. Je sais pas quand on la fera par contre.

Sana : Et trouver quelqu’un qui veut la faire.

Phi : Rien de spécial à part les 2 pré-TD dont on a parlé et celui avec la PK.

Marie : On a déjà parlé du TB.
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Lucie : On a contacté le gars du CKO pour Berlin mais on a jamais eu de réponse.

Marie : On doit trouver une nouvelle date.

Guillaume : Vous pouvez vous arranger pour l’organiser avec les prochains délégués.

Sana : Vu que vous êtes aussi librex, j’ai vu une story de Victoria et j’ai vu qu’ils
avaient invités des gens de plusieurs partis politiques et ça serait cool de Check et
de partager quand vous voyez ça parce qu’on va bientôt devoir voter.

Esteban : Le truc politique, c’était hier.

Guillaume : J’ai pas pensé à le partager.

Elo : Un truc aussi pour l’année prochaine, les 24h vélo, nous on le fait tous les ans
avec les scouts et ça rapporte un max de thunes et c’est facile à organiser.

Guillaume : Et qu’on fasse quoi ?

Elo : Qu’on participe. Et ça rapporte vraiment beaucoup. On a un stand et on décide
de ce qu’on vend. Il faut juste demander les autorisations et tout ce que tu vends
ça te rapporte de l’argent. Et faire le vélo, il faut pas faire un score de fou.

Guillaume : C’est les 24h vélo du bois de la cambre du coup.

Elo : C’est un événement très scout mais on peut se taper l’incruste. Ça peut rap-
porter facile 500€.

Dominique : D’un point de vue bureau, j’ai beaucoup travaillé avec mes cellules. On
communique beaucoup avec les SoCuLi, c’est vraiment chouette. Avec Sana, on a
un peu parlé et on doit essayé de se voir pour travailler sur la charte. Et sinon, en
tant que balef, on a les pré-TD qui arrivent.

Romain : Smart monday le 15 avril. Tout tourne, pas de projet en particulier à part
ce qui est déjà mis.

Val : Vous faites des évents Facebook ? Ça pourrait avoir de l’intérêt d’en faire ?

Guillaume : Ou des évents Discord ?

Turbine : Pas sûr.

Sofia : Ils ont vraiment besoin qu’on puisse payer par carte pour se faire de l’argent.
Et vous devriez faire des croques.

Guillaume : C’est un peu tôt pour manger avant de venir donc ça pourrait le faire.
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Turbine : Arthur était chaud mainteneur mais après je sais pas trop et Felicien, je
sais pas s’il va prendre un poste.

Sana : On doit réécrire la charte. Palmyre avait des idées, je l’ai attendue mais elle
est pas très disponible ou impliquée, donc je vais le faire avec Dom. Je dois imprimer
l’affiche. Il reste un cas à régler. J’aimerais bien faire un poste comme le 8 mars mais
pour la pride. Je sais plus la date. Je sais pas si on le fait en mode chill ? Parce que
des gens veulent pas faire la pride classique parce que c’est un truc chill alors que
des gens militent pour leur droit. Il y a tellement de trucs différents, il faut voir ce
qu’on veut faire. Par rapport à Cashe ça serait cool d’essayer de trouver une autre
solution. Dom : Oui, Cashe a dit pas mal de trucs problématiques en réunion ACE
dimanche. Ils veulent vraiment qu’on puisse devenir indépendants et ne veulent pas
nous aider sur le long terme. Il y a le CPVS qui est un centre de prise en charge
gratuit dont j’ai entendu beaucoup de bons échos. Je sais que la VUB travaillent
avec eux, il faudrait se renseigner.

Sana : Tout le monde est un peu perdu parce qu’on a plus de délégué ACE. Même
au TD, on devait être là mais on a plus de perms EI on comprend pas trop.

Dim : Pour l’année prochaine, vu qu’on va garder le même poste avec Tri, on aime-
rait bien de diviser en poste E-sport et sport, et avoir des cooptés chacun de notre
côté. On a encore des trucs de prévus comme par exemple, le tournoi Wii sport, mais
j’ai pas la date. On aura encore besoin d’un budget, pour des croques par exemple.
On aimerait offrir un fût pour tous les participants. On réussi à aller pas mal de fois
en finale.

Guillaume : Autant je suis ok de remercier les participants, autant un fût je sais pas
si c’est le mieux à faire, et il y aura pas beaucoup de gens intéressés.

Dim : Tout dépend du budget, mais on veut récompenser les gens qui ont mis du
coeur et on s’est dit que c’était le plus simple. La plupart sont des gens du folklore,
mais on peut trouver autre chose.

Guillaume : Je veux finir la dératisation parce que je suis dessus depuis septembre.
Les statuts, je vais vous les présenter maintenant. Finir les travaux, même si c’est
pas tellement moi qui doit le faire, je suis là pour vous encourager à le faire. La
crypto que je vous avait présente la semaine passée, c’est presque prêt à être utilisé.
Je dois faire un How to présidentiel. Julien l’avait commencé mais je dois le finir.
L’écran, j’ai cette idée depuis que je suis bleu. A l’UrLab, ils ont des petits écrans
qu’on pourrait utiliser. J’ai un magasin troc à côté de chez moi donc je pourrais voir
pour un écran pas trop cher.

Val : Faites bien vos How to d’ici l’AG.

Guillaume : Oui, faites le bien pour les personnes qui prendront vos postes l’année
prochaine. Et pour la transition pour l’année prochaine.

Dim : Il reste encore la danse.
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Sana : Il faudrait un budget pour la danse, pour qu’on puisse s’amuser et avoir une
petite compensation. Et pas avoir un pro mais juste avoir quelqu’un qui fait une
chorée pour nous.

Guillaume : Faudrait payer combien ?

Sana : 50 balles ça serait normal.

Dim : il nous reste 38.

Sacha : C’est nul de payer quelqu’un et pas gagner.

Sana : Mais pas juste pour gagner mais pour s’amuser. S’il y a rien de bien, je le fais
pas. Mais juste pour ce sport là ça serait cool. Julian et Juliette peuvent peut-être
faire la chorée.

Guillaume : Ou faire la cacahouète ?

Dim : Si les autres cercles sont pas fou, ok mais les autres sont vraiment chauds.

Sana : 50€ pour apprendre à des gens à danser c’est ok.

Guillaume : Et dans les autres cercles, ils font comment ?

Sana : C’est des bons et vrais danseurs de base.

Dim : Et venez nous soutenir aux interfacs ! !

Sana : J’étais déçue qu’il y ait personne le 8 mars.

Val : C’était la grève j’ai pas su bouger.

Guillaume : Mais très bonnes story sur insta. Est-ce qu’il y a des informaticiens
LGBT? Sana : Alan Turing.

Esteban : Et Guillaume Wafflard.

Guillaume : J’ai mis sur Discord les statuts, on peut les parcourir.

Dominique : Mais c’est l’heure des interfacs bientôt.

Caro : On a reçu un mail de ULB resto. Ils nous ont aussi facturé le nettoyage et en
plus un truc Sodexo car vu que les plombs ont sauté, un distributeur fonctionnait
pas et donc ils ont tout jeté.

Nico : On a rien débranché.
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Dono : Les produits étaient quand même déjà périmé. J’ai pas fait de photos car les
produits étaient périmés de base donc je pensais pas qu’ils allaient faire chier.

Guillaume : On peut contester.

Sofia : Si ça allait périmer, alors on peut essayer de regarder à ça.

Guillaume : On peut envoyer un mail pour ça. Et pour le nettoyage, s’ils nettoient
pas, il y a pas de raison qu’on paie.

Caro : J’ai été le lundi matin, j’ai fait tout le tour et ils nettoyaient rien, ils
préparaient les sandwichs. Chez Théo, on nettoie les tables et pas le sol. Il y avait
des frites par terre alors qu’on en vendait pas.

Sofia : Le nettoyage du Campouce, ils facturent, mais tous les ans nous on le fait et
ils ont rien à faire.

Guillaume : On peut dire qu’on paie nous même quelqu’un.

Esteban : Ils veulent pas.

Guillaume : Donc on doit payer les 2100€ ?

Caro : Oui.

Turbine : les Carpe, on les vend 10€ et 9€ repartent au CI. Tu avais proposé d’en
faire don ?

Guillaume : En gros, la guilde a édité des Carpe. La guilde savait pas avancer l’ar-
gent donc le CI avançait et pour chaque Carpe vendu on nous remboursait 9€ et ils
avaient 1€ de bénéfice. Tu sais en terme de nombre combien on en a vendu ?

Turbine : La moitié du stock est pourri.

Caro : Louka a trouvé une caisse complète qu’il a jeté. On en avait 100.

Guillaume : Donc 900€ de perdu quand même.

Turbine : 5x9€ doivent encore partir vers le cercle. Une partie a déjà été vendue et
le virement a déjà été fait.

Guillaume : Vu que c’est une dépense qui a plus d’un an, vous remboursez les 5
vendus et on vous laisse le reste ?

Caro : A mon avis, tout ce qui reste est pourri. On en a encore à la maison je pense.

Turbine : Il faudra tout récupérer et compter pour voir ce qu’on fait à la prochaine
réunion.
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Guillaume : On remet ça à la prochaine fois. On pourrait faire des compte WISE
aussi comme pour le CDB par exemple. Le CI peut garder électroniquement le cash
de la guilde.

Caro : Ok, là on fait partie du comité, mais l’année prochaine je sais pas s’il y aura
encore des gens de la guilde dans le comité. Peut-être qu’on va le faire pour le ban-
quet comme ça on vous rembourse ainsi.

Guillaume : J’ai l’impression que niveau trésorerie, vous savez gérer vos évents. Au-
tant donner le moins possible à Daf. Pour le bar aussi je sais pas comment ça se
passe ? Nico : J’avais aucun autre moyen de conserver l’argent qu’en liquide ? C’était
soit en cash soit en virement sur le compte du cercle.

Guillaume : Comment vous savez combien le bar doit au cercle ?

Nico : C’est le travail du trez normalement.

Guillaume : C’est possible aussi de séparer les comptes avec la crypto. Pour les sta-
tuts on va pas en parler maintenant. Je vous encourage à aller les lire.

Nico : Peut-être faire une liste de ce qui a été modifié et pourquoi ?

Guillaume : J’avais la flemme de tout expliquer par écrit alors que je pouvais l’ex-
pliquer verbalement. Et le but c’était que à l’AG, les gens ne fassent que voter.

Gianni : Si tu le fais maintenant, tu vas perdre l’attention de tout le monde. Rien
ne nous empêche de le faire sur Discord aussi ?

Guillaume : Est-ce que ça vous chauffe en appel Discord ?

Caro : Non mais la moitié va pas écouter. Qui va se connecter sur Discord que pour
ça ?

Sana : Sur Discord, t’as le truc devant les yeux, tu peux lire.

Caro : En soit, ça va si tu lis avant de venir à la réunion.

Elo : Sinon, on s’engage à les lire d’office pour la prochaine réunion ?

Guillaume : La prochaine réunion va être très longue alors.

Caro : Pour les statuts, il faut un quota. Si pleins de gens se ramènent sans être au
courant c’est un peu compliqué.

Votes pour décider si on parle des statuts sur Discord ou en réunion :

— RÉUNION : 8
— DISCORD : 3

22



11 TODO LIST ET TOUR DES POSTES

On parlera donc des statuts à la prochaine réunion.
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